
 

 

 

 

 

 

  

 

 

１０月１日、8 月に新しいなかまが増えた大牟田支部におじゃまし

ました。現在の部員数は 3 人ですが、地道に未加入者を巻き込んだ学

習会を重ねてあります。この日は、教研の原稿のまとめや部長会・学

習会の報告、日頃の悩みの交流などで部会をすすめていました。 

大牟田支部のいいところベスト５ 

①仲がいい。 

②仕事以外のプライベートも相談できる。（毎日のように電話している） 

③情報の共有をしやすい。 

④なんでもしゃべれる。 

⑤今まで、新採者の指導を組合員で担ってきたため、学習会のお誘い

がしやすい。 

最後に、加入された先生から、「組合に加入したことで、今まで以上

に視野が広がりました。もっといろんな先生とお話したいです。」とい

う言葉もいただきました。 

ここ数年、退職者が多かった大牟田支部。今回、35年ぶりに新採２

年目の先生が加入し、うれしさ倍増でした。 

本年度の運動推進の重点課題「養護教員部の組織の拡大強化」は、

学習会を行うことだけではなく、普段の疑問や悩みを共有し、学び合

うものなんだと感じました。大牟田支部の先生方ありがとうございま

した。                   （取材・江﨑） 

横のつながりを大切にして、１人でも多くの仲間を増やしていきま

しょう。各市教組、支部からの加入のお知らせ待ってます。 

～集い合い、学び合い、語り合いましょう～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県教委交渉に取り上げてほしい内容について、１０月３０日までに

各支部よりメールにてご提出お願いします。 

                  

 

 

１１月２２・２３日 日教組養護教員部総会・学習会《東京》 

１１月２３日（月） フッ素導入に反対する全国大《東京》 

２月 ６日（土） 県教協養護教員部研究集会（予定） 

 

 

             ＊福岡市教組    ２人 

☆新しい仲間がふえました。＊行橋・京都支部  ２人 

＊大牟田支部    １人 

養護教員部だより     
教え子を再び戦場に送るな 
福岡県教職員組合連絡協議会 養護教員部       

部長 江﨑智子   
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10/1大牟田支部におじゃましました。 

今後のスケジュール 

Happy News 現在５人 

日教組スローガン「教え子を再び戦場に送るな‼」は、養護教諭の先輩で

ある千葉千代世さんが、婦人部長として１９５１年中央委員会にて提起し採

択されたものです。 

 

福教組セクション交渉に向けて、現場の実態を明らかに 

 

教育委員会から来た大量の

手袋いらんね。急に、大型

扇風機が学校に来たね。学

びの保障の予算どげんなっ

とると？学校の声を聞いて

ほしいよね。 支部長、教育委員会と話さ

んといかんですね。 


